

## Polda Jatim Gelar Kejurprov Bola Voli U-19 di Jember

Achmad Sarjono - [JATIM.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://JATIM.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Oct 27, 2024 - 16:04



JEMBER - Pengurus Provinsi Persatuan Bola Voli Seluruh Indonesia (PBVSI) Jawa Timur menggelar Kejuaraan Provinsi (Kejurprov) Bola Voli U-19 yang berlangsung di GOR PKPSO Kaliwates Jember, Minggu (27/10/2024).

Acara pembukaan Kejurprov Bola Voly ini dibuka oleh Wadir Polairud Polda Jatim, AKBP Nanang Arif Wibowo yang mewakili Kapolda Jatim Irjen Pol Drs Imam Sugianto, M Si.

Hadir dalam pembukaan Kejurprov Bola Voli U19 itu, Kapolres Jember AKBP Bayu Pratama, PJ Bupati Imam Hidayat, Dandim 0824, Para Komandan Batalyon di Jember serta Pejabat daerah Kabupaten Jember.

Kejuaraan ini akan diselenggarakan selama delapan hari, mulai dari 27 Oktober hingga 3 November 2024.

Kapolda Jawa Timur, Irjen Pol Imam Sugianto, selaku Ketua Umum PBVSI Jawa Timur yang diwakili AKBP Nanang Arif menyampaikan bahwa Kejurprov Bola Voli U-19 ini bertujuan untuk memperkuat kemampuan para pemain muda sekaligus menjadi ajang pemantauan potensi atlet bola voli masa depan Jawa Timur.

"Selain menjadi sarana untuk memantapkan kemampuan pemain muda, kami juga berharap dapat menemukan bibit-bibit baru yang akan mengharumkan nama daerah," ujar Wadir Polairud Polda Jatim.

Diharapkan dengan kegiatan ini bisa semakin menumbuhkan kecintaan masyarakat terhadap olahraga dan menjaga generasi muda agar terhindar dari pengaruh negatif.

"Kejuaraan ini diharapkan tidak hanya menjadi ajang kompetisi, tetapi juga dapat menciptakan atmosfer positif di kalangan anak muda," kata AKBP Nanang Arif Wibowo.

Sementara itu dikomfirmasi melalui selular, Kabidhumas Polda Jatim, Kombes Pol Dirmanto selaku Ketua Harian PBVSI Pengprov Jatim mengatakan, sejumlah klub voli dari berbagai kota dan kabupaten di Jawa Timur turut ambil bagian dalam kejuaraan ini.

"Peemain klub dari daerah tentunya akan memperkuat hubungan antar-wilayah serta memajukan perkembangan olahraga bola voli di Jawa Timur," terang Kombes Pol Dirmanto.

Kabidhumas Polda Jatim ini berharap masyarakat dapat mendukung penuh kejuaraan ini, sekaligus turut serta menyaksikan para pemain muda berjuang dan menunjukkan potensi terbaik mereka.

"Dengan adanya kejuaraan seperti ini, semoga semakin banyak generasi muda yang tertarik pada olahraga dan termotivasi untuk meraih prestasi,"pungkas Kombes Pol Dirmanto. (\*)